

Fecha: 02-12-2023
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: College UC presentó a su nueva planta académica

Pág. : 11
 Cm2: 457,8

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 No Definida



Camila Gutiérrez, académica de College y de la Facultad de Comunicaciones; Daniel Party, académico de College y del Instituto de Música; Bárbara Silva, académica de College y de la Facultad de Historia, Geografía y Ciencia Política; Sebastián Ureta, académico de College y del Instituto para el Desarrollo Sustentable, y Fernanda Ramírez, académica de College y de la Facultad de Ingeniería, todos de UC.



José Rosas, académico de la Facultad de Arquitectura, Diseño y Estudios Urbanos; Lorena Correa, directora de Gestión Académica de College, y Renato Lewin, subdirector académico de la Licenciatura en Ciencias Naturales y Matemáticas de College, todos de UC.

College UC presentó a su nueva planta académica

En el marco de la celebración de sus 15 años, College de la Pontificia Universidad Católica de Chile presentó a la planta académica que ya conforma su nuevo cuerpo docente.

En la actividad, su directora, Romy Hecht, agradeció tanto a quienes la antecedieron en el cargo, como a los integrantes del primer Consejo Asesor de la Unidad Académica, quienes dejan tal rol. "Gracias a ustedes, en abril de este 2023 aprobamos el primer Plan Estratégico, lo que nos ha dejado en condiciones de formar un comité curricular propio y común a las tres licenciaturas. Con esto College UC se consolida como líder nacional de formación de pregrado interdisciplinario acorde a los desafíos de un mundo laboral nuevo y cambiante", destacó Hecht.



Romy Hecht, directora de College UC, junto a los exdirectores de la Unidad: Loreto Valenzuela, decana de la Facultad de Ingeniería UC; Fernando Purcell, vicerrector académico UC, y Tomás Chuquí, académico del Instituto de Ciencia Política UC.



Andrea Ponce, directora Económica y de Gestión de College; Carlos Cornejo, académico de la Escuela de Psicología; Alejandra Ovalle, académica de la Facultad de Derecho, y Alejandra Álvarez, académica de la Facultad de Ciencias Biológicas, todos de UC.



Gonzalo Saavedra, académico de la Facultad de Comunicaciones; Valeria Herskovic, académica de la Facultad de Ingeniería, y Andrés Covarrubias, académico del Instituto de Filosofía, todos de UC.